

DELIBERATIONS

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 6 juin

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Lavallée, David, Laviolette, Robillard et Mercier.

1.—Soumis et lus les extraits de minutes suivants du Conseil:

(a) *Re* Production de l'énergie électrique par la combustion des déchets.

Résolu: De différer l'étude de cette question jusqu'à la prochaine assemblée, et que M. l'échevin Roy soit invité à assister à cette assemblée.

(b) *Re* Questions posées par M. l'échevin Gadbois, au sujet de la Compagnie du Gaz et des consommateurs.

Résolu: Que les questions posées au Conseil par M. l'échevin Gadbois, renvoyées à cette Commission, soient référées au Département en Loi avec prière de donner son opinion et de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

2.—Soumise et lue une lettre de la "Montreal Light, Heat & Power Co." en réponse à l'offre faite par le Conseil, en date du 4 février dernier (1907) *re* Eclairage, etc., par le gaz et l'électricité, laquelle lettre a été référée à cette Commission par le Conseil pour étude et rapport.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée,

Attendu que la "Montreal Light, Heat & Power Co." déclare, dans la lettre susdite en date du 23 mai 1907 que, comme proposition alternative, elle serait prête à passer un contrat avec la Cité sur la base de ce qu'elle appelle le "London Sliding Scale" qui, d'après la Compagnie, est un système dont les avantages ont été très appréciés par les corporations municipales et les consommateurs de gaz et d'électricité partout où ce système a été adopté et mis en vigueur, et qu'elle croit, en outre, que, si le système était appliqué à la Cité de Montréal, il serait avantageux pour la Cité et pour les consommateurs de gaz et d'électricité, et

Attendu que, en outre, la "Montreal Light, Heat & Power Co." déclare que, si le Conseil désire étudier une proposition sur cette base, etc., la Compagnie serait heureuse d'entrer en pourparlers avec les représentants de la Cité, il est

Résolu: Que la Compagnie soit priée de dire sur quelle base elle serait prête à entrer en négociations avec la Cité en appliquant le "London Sliding Scale," et, particulièrement en ce qui concerne

(a) Les relations entre la Compagnie et les consommateurs;

(b) Le prix initial de la lumière;

(c) Le dividende étalon (*standard*) payable aux actionnaires;

(d) Le capital-actions de la Compagnie;

(e) La base de la réduction du prix du gaz et de l'électricité, et de l'augmentation des dividendes, par rapport au prix initial et au dividende étalon, et

(f) Tous autres détails, renseignements et statistiques que la Compagnie voudra bien donner afin de hâter la réouverture des négociations et la solution de cette, si importante question du gaz et de l'électricité dans le plus bref délai possible.

3.—Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Que le surintendant de l'Eclairage soit chargé de procurer à cette Commission tous les documents, statistiques, règles ou règlements, et copies des contrats (si possible) au sujet des contrats d'éclairage entre les villes et les compagnies où le système "London Sliding Scale" est

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 6th of June.

Present: Ald. Yates, chairman, Lavallée, David, Laviolette, Robillard and Mercier.

1.—Submitted and read the following extracts from the minutes of Council.

(a) *Re* the producing of electricity by the combustion of garbage.

Resolved: That consideration of said question be deferred until next meeting and that Ald. Roy be invited to attend said meeting.

(b) *Re* question put by Ald. Gadbois anent the Gas Co. and the consumers.

Resolved: That the questions submitted to Council by Ald. Gadbois, and referred to this Committee, be referred to the Law Department for their opinion, and report for next meeting.

2.—Submitted and read a letter from the Montreal Light, Heat & Power Co., in reply to the offer, made by Council, dated the 4th of February last (1907), *re* lighting, etc., with gas and electricity; the said letter being referred to this Committee by Council for examination and report.

On motion of Ald. Lavallée,

Whereas, the Montreal Light, Heat & Power Co., stated in said letter, dated the 23rd of May 1907, that as an alternative to the City's proposal, the Company would be prepared to enter into a contract on the basis of what is known as the London Sliding Scale", which system, according to the Company, has proved a great benefit to Municipal Corporations and gas and electric consumers wherever adopted, and which they feel, if applied to the City of Montreal, would be advantageous both for the City and for consumers of gas and electricity, and

Whereas, moreover, the Montreal Light, Heat & Power Co., stated that if the Council would entertain a proposition on the above basis, etc., the Company would be pleased to meet the City's representatives, it was

Resolved: That the Company be requested to state on what basis it would be prepared to enter into negotiations with the City by applying the "London Sliding Scale", and especially as to

(a) the relations between the Company and the consumers;

(b) the initial price of light;

(c) the standard dividend payable to shareholders;

(d) the capital stock of the Company;

(e) the basis of reduction as to the price of gas and electricity and as to the increasing of dividends compared with the initial price and the standard dividend, and

(f) all other details, information and statistics which the Company may be able to furnish in order to hasten as quickly as possible, the re-opening of negotiations, and also the solution of the very important question of gas and electricity.

3.—On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the Light superintendent be requested to obtain for this Committee all documents, statistics, regulations or by-laws, and copy of agreements (if possible) anent lighting contracts between cities and companies where the London Sliding Scale System is in vogue, or